

Communauté chrétienne Saint-Albert  
Silence • Prière • Musique  
Jeudi 08 juin 2023 - 18:30

Lecture : Christine HOESTLANDT

Musique : Julie TRUDEAU, Nicolas COUSINEAU, Léon CYR, FanDi GAO, Étienne ESCALMEL,  
Léa-Jade TABAH, François LAMONTAGNE, Michael FOWLER, violoncelles

Catharine CALDERONE, direction et auteure du poème méditatif

Claude-Marie LANDRÉ, soprano



Il faut aller vers les humains.

C'est notre amitié qu'ils attendent, une amitié qui les fasse sentir qu'ils sont aimés de Dieu.

*Éloi Leclerc, "Sagesse d'un pauvre" p. 151*

L'ami est ami parce qu'il est désarmé et désarmant, car il rejoint ce lieu où l'on peut dire que l'on est soi-même, car les masques sont tombés.

C'est un peu de l'ordre du miracle, quelqu'un qui *sache toucher* notre cœur...

Avec l'ami, on ne surmonte pas sa fragilité, mais on l'assume et on l'accepte.

*Catherine Aubin, "Prier avec son cœur" p 31-33*



*poème méditatif pour 8 violoncelles, composé par Catharine Calderone*

"Si vous saviez comme la peau est profonde" disait Paul Valéry.

Oui, cela dépend comment on la touche... Il y a des mains qui vous aplatissent, qui vous chosifient... Il y en a d'autres qui vous apaisent, vous guérissent... Les mains ne prient-elles pas lorsqu'elles travaillent, lorsqu'elles jouent de la musique ?

Ne peuvent-elles pas prier aussi lorsqu'elles caressent, c'est-à-dire lorsque l'amour et le respect les habitent ? La prière du Toucher, c'est la prière d'un corps qui ne s'agrippe pas, qui ne se referme pas sur l'autre.

Toucher Dieu ou se laisser toucher par Lui, ce n'est pas se sentir écrasé, mais se sentir enveloppé d'espace. Dieu jamais ne nous étouffe.

*Jean-Yves Leloup "Écrits sur l'hésychasme" p. 218-219*



Les mains de Dieu peuvent se glisser dans les nôtres pour donner forme à la beauté, et les sons que nous produisons se font l'écho de ce que Dieu n'a jamais dit, car, en réalité, Dieu est silencieux.

Il nous aime trop pour bavarder. Son esprit peut créer à travers nous. Nos corps - ainsi que la terre - sont comme l'argile entre ses mains.

J'ai une agréable habitude, le soir, lorsque je prie, je touche chaque personne que j'ai vue dans la journée.

*d'après Ste Thérèse d'Avila*



**Silence**

**NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...**

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

